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４ 参加者から頂いた感想（一部抜粋） 
 

・1型糖尿病の先輩の方から気持ちの持ち方の重要性を教えていただき
ました。病気を言い訳にすることなく強く生きていこうと思います。
またグループディスカションでの内容は、絶対にこれからの生活へ活
かしていきます。 

・今まで適当にコントロールしてきていましたが、危機意識を持つよう
になった。皆さん熱心で自分だめだなあと感じた。ありがとうござい
ました。 

・初めて参加させて頂きました。色々お話が聞けて良かったです。是非
次回も参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。 

 

など、多くの感想をいただきました。 

ソレイユ千種クリニックの木村那智先生とおたんこナース
こと片渕敬子さんより「夢いっぱいの1型ライフ」をテー
マにご講演を頂きました。インスリンベーサルの見直し、
カーボカウントについて、最新インスリンポンプの話題、
スキントラブルなど、豊富なご経験を元に、療養に直接役
立つ分かりやすいご講演頂きました。 

 

昨年12月の全国ヤングDMカンファレンスに初めて参加され
た患者さんから、参加体験談を報告頂きました。普段なかな
か聞けない、またわかりやすい医師講演、感動のHANZOさ
んライブ、共感できる患者さん体験談、と盛りだくさんであ
り、あらためて人とのつながりや温かさを感じることのでき
た貴重な時間となったようです。また改めて糖尿病に不安を
感じている人がたくさんいらっしゃることもわかり、全国に
もAWADM.comのような集まりができるとより一層良いと感
じたそうです。 

３ 「ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ」 
 

「木村Drと語ろう」や「1型糖尿
病治療の近未来」など７つのテー
マに分かれディスカッションを行
いました。初参加の感想や今後の
目標について、カーボカウント・
インスリンポンプの意見交換、低
血糖時の対処法、注射部位の注意
点など関心のある話題を話し合
い、良い情報交換の場となりまし
た。 
 

第12回 アンケート結果 

２ ドクター講演 

Q,患者さん体験談は如何でしたか？ Q,ドクター講演は如何でしたか？ Qｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝは如何でしたか？ 
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